

En noviembre, Calderón celebró la muerte de Castro, hoy Cuba le niega el ingreso

Por: Movimiento por la IV República. 23/02/2017

Este martes, el gobierno de Cuba negó el ingreso a ese país al ex presidente mexicano Felipe Calderón Hinojosa.

A través de su cuenta de Twitter, el propio Calderón informó de la decisión tomada por parte del gobierno cubano; el ex mandatario indicó que pretendía asistir al homenaje del fallecido opositor Oswaldo Payá.

Calderón replicó en su cuenta el mensaje de la aerolínea Aeromexico: “Nos informa Inmigración de Cuba que pasajero FCH no está autorizado para entrar a Cuba y solicita que no sea documentado en vuelo AM451”.

Posteriormente, Calderón publicó un segundo mensaje: “Anhelo y me comprometo a luchar para que un día todos los latinoamericanos podamos vivir en Libertad, Justicia y Democracia (sic)”.

Con esta decisión del gobierno cubano, Calderón Hinojosa se convierte en el primer jefe del Ejecutivo de México en ser rechazado desde el inicio de la Revolución.

Hasta el momento, el gobierno de Cuba no ha dado a conocer los motivos por los cuales no se le permitió el acceso al panista.

En noviembre del año pasado, Calderón y su esposa Margarita Zavala celebraron la muerte del líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro.

A través de su cuenta de Twitter, Felipe Calderón se refirió a Fidel Castro como “dictador de Cuba” y expresó su deseo de que la libertad llegue a los cubanos.

“Cuando nací Fidel Castro ya era Dictador en Cuba. Fui Presidente de México y seguía siéndolo. Ojalá llegue pronto la Libertad a los pueblos cubanos”, publicó.

Por su parte, Margarita Zavala también encomió la muerte de Fidel Castro y escribió: “Que el nuevo amanecer en Cuba traiga la democracia y las libertades negadas

durante generaciones”.

Fuente: <http://gobiernolegitimobj.blogspot.mx/2017/02/en-noviembre-calderon-celebro-la-muerte.html?sref=fb>

Fotografía: gobiernolegitimobj

Fecha de creación

2017/02/23